

PRESSEMITTEILUNG

Frank Bewig, Bezirksstadtrat für Bauen, Planen und Gesundheit, informiert

Berlin, den 30.04.2020

Spandauer Spielplätze ab 30. April wieder geöffnet

Am 23. April haben sich die zwölf Bezirksbürgermeister*innen darauf verständigt, die Spielplätze **ab dem 30. April 2020** sukzessive wieder zu öffnen. In Spandau stehen Ihnen daher ab dem 30. April **grundsätzlich alle Kinderspielplätze** wieder zur Verfügung. Wir bitten Sie jedoch inständig, bei der Nutzung der Kinderspielplätze und der Spielelemente mit Ihren Kindern unbedingt auf die geltenden Hygiene- und Abstandsregelungen zu achten. Halten Sie sich bitte zum Schutz Ihrer Familien und auch aus Schutzinteresse gegenüber Dritten daran.

Grundlage bleibt die derzeit aktuelle Eindämmungsverordnung zur Corona-Pandemie, das Einhalten der Mindestabstandsregeln und die Beachtung der Hygieneregeln des Robert-Koch-Instituts.

Die Öffnung der Spielplätze bereiten die Mitarbeiter*innen des Fachbereiches Grünflächen vor. Es werden Schilder aufgehängt, die noch einmal auf die Verhaltens- und Abstandsregeln hinweisen. Ganz wichtig ist in diesem Zusammenhang die Eigenverantwortung von Eltern, wenn ein Spielplatz sichtlich zu voll sein sollte.

Die regulären Sicherheits-Kontrollen der Spielgeräte und die Reinigung laufen und laufen selbstverständlich weiter.

Für inhaltliche Fragen steht Ihnen Bezirksstadtrat Frank Bewig telefonisch unter 90279 2260 und per E-Mail unter: frank.bewig@ba-spandau.berlin.de zur Verfügung.

Kontakt: Bezirksamt Spandau von Berlin
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Frau Haverland-Hirsch
Carl-Schurz-Str. 2/6, 13597 Berlin
Postanschrift: 13578 Berlin

Tel. (030) 90279 – 2301
Fax (030) 90279 – 2700
presse@ba-spandau.berlin.de
www.spandau.de